2024-03-19

Pide Chertoriyski no normalizar la contaminación

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/pide-chertorivski-no-normalizar-la-contaminacion/ar2775635?v=1

Apostar por el mayor uso de energías limpias en la Ciudad de México y priorizar el cierre de la refinería de Tula para reducir la contaminación, son las principales propuestas del candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski.

"Si ustedes ven, en los últimos siete años, sólo el 30 por ciento de los días de esta Ciudad hemos respirado aire limpio, es un tema que no podemos normalizar", señaló el candidato.

En un acto simbólico frente al Parque Bicentenario, donde durante 50 años operó la refinería "18 de marzo" que fue cerrada en 1991, el aspirante de Movimiento Ciudadano (MC) presentó ayer oficialmente sus propuestas en materia de medio ambiente.

Se trata, dijo, de la necesidad de pasar de los hidrocarburos a impulsar las energías renovables y suspender el funcionamiento de la refinería de Tula, Hidalgo, cuyos residuos contaminantes llegan a la Ciudad de México. "Se entendió que ya no había cabida para una refinería dentro de la Ciudad de México (la 18 de Marzo). Bueno, hoy estamos en la misma situación con la de Tula. No hay cabida para la refinería Miguel Hidalgo ni para la Termoeléctrica de Tula", dijo.

Además del cierre de ambas plantas, como un segundo eje, el aspirante llamó a apostar por la electromovilidad como eje fundamental en la capital del país, lo que implicará modificar 18 mil microbuses para que sean eléctricos y aplicar la misma estrategia con el Metrobús y los taxis.

En tercer lugar, plantea el consumo de energías limpias para convertir todos los edificios del Gobierno en sustentables.

El desarrollo sustentable urbano es el cuarto eje, que implica generar un acuerdo para multiplicar la eficiencia energética y apostar por la cero deforestación.

En el quinto eje busca lograr un manejo adecuado de los residuos sólidos, con la profesionalización de los trabajadores y la creación de un sistema integral para su procesamiento ecológico.

'Protagonista de propuestas'

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, se consideró como el protagonista de las propuestas durante el debate de candidatos de ayer domingo.

"Seguiré siendo el protagonista de las propuestas y por eso me da mucho gusto volver a estar con ustedes una mañana de lunes para seguir proponiendo las cosas que hay que cambiar en esta ciudad", dijo el candidato.

Como cada semana, el emecista arrancó el lunes con una conferencia de prensa en la que presentó algunas propuestas en materia de bienestar medio ambiental y luego se refirió al desarrollo del debate del domingo.

Se declaró espectador de los señalamientos de corrupción entre los candidatos Santiago Taboada y Clara Brugada.

"En materia de ataques contra la corrupción, de quienes ahí estábamos soy un espectador, mejor me hago a un lado y me como mis palomitas en lo que se atacan. ¿Quién es más corrupto? Ahí no juego, llevó 25 años de mi vida como un profesional con carrera pública y no hay una sola cosa que me puedan atacar", afirmó el emecista.